

SAISON 98 – 99

Le président est Mr **Jean-jacques Mopty**.

1 équipe seniors engagée division honneur UFOLEP.

Le club engage une équipe seniors en 4 ° division FFF, ce qui n'était plus arrivé depuis la saison 1984/85.

En FFF, engagement d'une équipe «moins de 17 ans», une équipe «moins de 13 ans», 1 équipes benjamin, 1 équipe poussins et l'école de football.

L'entraîneur senior UFOLEP est Mr **Philippe Malvoisin**.

L'entraîneur senior FFF est Mr **Roland Leveque**.

L'assemblée générale du Football-club

Jean-Jacques Mopty réélu président

Le Football-club d'Estrées tenait son assemblée générale à la salle des fêtes du village. Au menu, la présentation des derniers bilans financier et moral, avec les perspectives de la saison prochaine.

C'est Julienne Basin, trésorière du club, qui présenta le bilan financier, qui laissa apparaître une gestion saine et rigoureuse. Il fut adopté à l'unanimité.

Le président Jean-Jacques Mopty, dans son bilan moral, se dit satisfait de la saison passée qui a été correcte dans l'ensemble.

Pour les perspectives de la saison prochaine, il fut décidé d'engager six équipes : deux de seniors, dont une

en UFOLEP, division honneur, et une en 4^e division FFF, une équipe de « moins de 17 ans », une de « moins de 13 ans », une de benjamins et une de poussins.

Lors de la réélection du bureau, il n'y eut pas de surprises : celui mis en place depuis plusieurs années déjà va devoir encore jouer les prolongations car il fut reconduit dans sa totalité par toutes les personnes présentes : on ne change pas une équipe qui gagne !

L'école de foot reprendra aussi ses activités dès le début du mois de septembre pour les débutants à partir de 6 ans.

Le président annonça que le FCE pour la saison

prochaine recrute des joueurs désireux de pratiquer le foot « sérieusement » et qui sont nés en 1985, 1986, 1987 et 1988. Ils peuvent prendre contact avec le secrétariat du club au 03 27 89 76 45.

Le football d'Estrées reste un club qui tourne bien, dans une ambiance sportive, de fair-play et d'amitié. La clé de la réussite : pratiquer un sport pour le plaisir sans se prendre (trop) au sérieux.

Le bureau : président, Jean-Jacques Mopty ; vice-président, Jean-Pierre Lecouffe ; secrétaire, Roland Lévêque ; adjoint, Cathy Leroy ; trésorière, Julienne Basin ; adjoint, Gilles Busnel.

Ducasse du mont Carmel: le tournoi de sixte rassemble 16 équipes.

Estrées

Un tournoi de sixte à la portée de tous **Jouer pour le plaisir**



Une centaine de jeunes s'étaient regroupés dans seize équipes.

Qu'ils pratiquent le football tout au long de l'année en club ou non, de nombreux jeunes étaient invités dernièrement par le football club d'Estrées à participer à un tournoi de sixte.

Et en ce mois de juillet, ils sont encore nombreux à en redemander. Et certains, même, se découvrent des talents de futur, Barthez, Zidane ou Blanc.

Une centaine de passionnés se sont ainsi rassemblés sur le stade municipal du village en seize équipes. Une seule règle

était imposée : participer pour le plaisir de jouer avec un esprit fair-play. Le président du FC d'Estrées, Jean-Jacques Mopty tient beaucoup à ce style de rencontres, amicales et sans enjeu.

Le tournoi se déroula comme prévu, dans un bon esprit de convivialité. Avec ni vainqueurs et ni vaincus. Cependant, les meilleurs eurent quand même droit aux félicitations des organisateurs. L'objectif avait été atteint : venir jouer pour le plaisir.

Les résultats sportifs

Week-end sportif gagnant au FCE

Un démarrage très encourageant



Ce week-end, les joueurs du président Jean-Jacques Mopty ont réalisé un sans faute : quatre matchs, quatre victoires.

Samedi, les benjamins avaient démarré la série. En déplacement à Tortequenne pour un match amical de préparation, ils l'ont emporté fort logiquement par 3 buts à 0.

Dimanche matin et toujours dans le cadre de match test, les moins de 17 ans rendaient visite à l'équipe de Monchecourt. Ils revenaient eux aussi avec une victoire sans appel (5 à 2).

Les seniors, en championnat UFOLEP, recevaient Anhiers B, en coupe du district minier, et continuèrent la sé-

rie de victoires, dans un match où la clé de leur réussite fut la volonté et l'engagement physique. Score final et sans commentaire de 6 à 1.

L'après-midi, l'équipe première faisait ses débuts en championnat 4^e division. C'est à l'issue d'un suspense qui dura pratiquement durant toute la partie que celle-ci l'emporta face à une équipe de Bruille-lez-Marchiennes conquérante et valeureuse : 1 but à 0 à dix minutes de la fin de la rencontre.

Un week-end sportif où les dieux du stade s'étaient installés sur celui d'Estrées : malgré la pluie un vent de victoire soufflait sur la pelouse.

Seniors UFOLEP

La victoire contre les Espoirs de Fiers B donne un peu d'air

Maintenant, il faut confirmer

L'UFOLEP n'ayant pas reporté les matches, les seniors étaient les seuls à défendre les couleurs du club ce week-end face aux Espoirs de Fiers B. Si le premier quart d'heure fut estrésien, une domination justement récompensée par un but, Fiers prit ensuite le jeu à son compte. Mais solidaires, les locaux opéraient par contre et sur l'un d'eux doublait la marque. Fiers réduisit le score sur corner (2-1). En seconde période, Estrées marquait un 3^e but. Les Flersois essayèrent en vain de revenir mais c'est les « jaune et noir » qui inscrivent le quatrième but. Sur corner, les Flersois réduisirent la marque. Et Estrées porta le score final à 5-2.



Seniors FFF



Les moins de 17



Les moins de 13



Les Benjamins



Les Poussins avec Denis Businaro



Les Débutants avec Vincent Codron



Plateau Débutants au stade municipal – Tournoi Benjamins à Brebieres

Estrées

Au Football-club estrésien

Les débutants en tournoi



Dix-neuf équipes de débutants ont participé au tournoi du FCE.

Les dirigeants du Football-club organisaient un tournoi pour les débutants. Dix-neuf équipes étaient réunies et une météo clémente aida au bon déroulement des festivités.

Les matchs se succédaient et les buts s'accumulaient pour le plus grand plaisir des footballeurs en herbe qui évoluaient avec sérieux et concentration.

Après une petite pause pour permettre à chacun de reprendre des forces, le jeu continuait. Puis vint la remise des récompenses où tous reçurent un prix remis par les dirigeants en présence de Da-

niel Laczny, maire, et de son adjoint aux sports.

Cette journée fut appréciée de tous. Elle se déroula dans un esprit de compétition certes, mais aussi selon les règles sportives et amicales.

Dimanche, le Football-club organise un autre tournoi pour les poussins et les benjamins qui se disputera sur la journée et rassemblera pas moins de vingt équipes.

Enfin, mercredi 23 à 18 h, le FCE tiendra son assemblée générale à la salle des fêtes du village. Toutes les personnes souhaitant rejoindre l'équipe dirigeante en place seront les bienvenues.



8 MAI

Les Benjamins remportent
le Tournoi de Brebieres

